## Klagenfurter 02.10.2024

## Ebenthalerin zeigte Solidarität

Vor mehr als zwei Jahren suchte eine verheerende Hochwasserkatastrophe das Gegendteil heim, wobei auch das Haus von Adelheid Gärtner aus Treffen in Mitleidenschaft gezogen wurde. Die Ebenthalerin Daniela Perko brachte ihre Solidarität und Großzügigkeit durch eine besondere Geste zum Ausdruck. Als Geschäftsführerin der Küchenmetropole Püringer GmbH schenkte Perko



der Hausbesitzerin eine nagelneue Küche und ließ diese auch kostenlos einbauen.